

RÉSIDENCE RENÉ CASTEL. Les résidents se retrouvent



Un jeu apprécié des résidents.

Vassy. L'Ehpad (Etablissement d'hébergement pour personnes âgées dépendantes) vient de changer de nom.

Ne dites plus « Les Glycines » mais « Résidence René Castel » (Homme politique, poète et naturaliste né à Vire en 1758 et décédé en 1832). Mardi 6 février, l'animatrice Lucie David avait organisé un loto interé-

tablissements avec la participation des résidents de Vire et du Bény-Bocage. « Ces rencontres permettent parfois aux résidents de retrouver des connaissances », indiquent les animatrices. Une vingtaine de joueurs ont écouté avec attention l'annonce des numéros. Un moment de détente bien agréable avant le goûter.